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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSCovid-19 Foto: Divulgação

pós um pe-
ríodo de 
crescimen-
to conjun-
to de casos 
de gripe e 
Covid-19, o 
Brasil vê o 
coronavírus 
tomar nova-

mente a dianteira dos casos 
identificados de síndrome 
respiratória – um movimento 
já esperado pelos especia-
listas, afirmou o virologista 
Anderson Brito à CNN nesta 
segunda-feira (14).

Segundo Brito, o fato do 
brasileiro já encarar o vírus 
da Influenza há anos e ter 
vacinas desenvolvidas con-
tra a doença fez com que 
os efeitos do último surto 
de gripe tenham sido su-
perados mais rapidamente 
do que os casos da variante 
Ômicron do coronavírus.

“Se já temos uma popula-

A
ção em frente a um vírus que 
não é novo, vemos uma di-
nâmica de aumento de casos 
repentino, seguido de uma 
queda”, explicou.

“O vírus da Covid é dife-
rente. Agora tem vacinação, 
mas ainda tem uma parcela 
da população que não se vaci-
nou e essas pessoas são mais 
vulneráveis – uma vez que a 
Ômicron chega ali, ela se dis-
semina de forma mais fácil”, 
disse o virologista.

“Existe essa grande confu-
são porque a gente enfrenta 
dezenas de vírus respirató-
rios. Se você está sentindo 
sintoma que se parece com 
resfriado ou gripe, muito pro-
vavelmente é Covid – eles se 
assemelham, mas o vírus da 
gripe já não está tanto em 
circulação se comparado ao 
coronavírus, em especial à 
variante Ômicron”, explicou.

Assim como a Influenza, 
a Covid-19 “não vai desapa-

Coronavírus “não vai 
desaparecer”, mas temos 
proteções, diz virologista

VTC Log, investigada pela CPI da Covid, faz o transporte de vacinas e medicamentos

recer”, ressaltou Anderson 
Brito, que também ponderou 
que as proteções conta a in-
fecção, com destaque para o 
ciclo vacinal completo, o uso 
de máscaras e a atenção aos 

movimentos locais do coro-
navírus, criarão um ambiente 
cada vez menos propício para 
novos surtos da doença.

“Cada município e região 
do país está em sua dinâmi-

ca própria [da pandemia]. 
O importante é que a gente 
olhe como está a situação 
no nosso município para 
tomar decisões para evitar 
riscos”, declarou.

17,8 MI
585 MIL
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empresa de 
t e c n o l o g i a 
Oracle Brasil 
vai recrutar 
40 candida-
tos para o Ge-
neration Ora-
cle (GenO), 
seu programa 
de estágio. As 

inscrições vão até 18 de março, 
pelo site www.oracle.com/br/cor-
porate/careers/generation-oracle/.

Com o histórico de recrutar 
candidatos de perfis diversos, o 
programa busca trazer talentos 
para a empresa baseados em seus 
propósitos. No momento da ins-
crição, já é possível escolher entre 
as quatro áreas disponíveis: Co-
mercial, Comercial Técnica, Fun-

A
cional Técnica e Comunicação/
Marketing.

O processo seletivo consiste em 
cinco etapas, e o candidato só reve-
la sua identidade na última etapa. 
O estágio pode ser realizado inte-
gralmente em trabalho à distância, 
viabilizando a inscrição de candi-
datos de todo o país.

Para Alexandre Maioral, presi-
dente da Oracle Brasil, “o terceiro 
ano desse programa reforça o com-
prometimento em ter uma Oracle 
cada vez mais inclusiva e diversa. 
Queremos atrair pessoas compa-
tíveis com os nossos valores e dar 
oportunidades para que elas pos-
sam crescer profissionalmente”.

Saiba mais
Na área Comercial espera-se 

que o aluno goste de se relacionar 

Empresa de tecnologia 
abre 40 vagas de estágio 
em home office

O estágio pode ser realizado integralmente à distância, viabilizando a inscrição de candidatos de todo o país 

com pessoas e consumidores di-
ferentes porque terá o desafio de 
criar pontes de relacionamento 
para atingir seus objetivos. É preci-
so ser ágil e versátil para se adequar 
as grandes mudanças no mercado.

Na área Comercial Técnica, 
espera-se que o estudante tenha 

paixão por inovação e tecnologia. 
Seu principal ponto será identificar 
os problemas dos clientes e sugerir 
as melhores soluções da Oracle, de 
forma mais técnica, mas sem aban-
donar a boa comunicação.

Para quem se inscrever na área 
Funcional Técnica, espera-se uma 

paixão por tecnologia, com um 
perfil mais programador, para que 
aprenda as diversas soluções da 
Oracle Cloud e proponha inova-
ções, com o objetivo de continuar 
garantindo um ótimo nível de sa-
tisfação dos clientes.

O Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) assina nesta terça-feira 
acordos com oito plataformas 
digitais com o objetivo de com-
bater a disseminação de desin-
formação durante as eleições de 
outubro deste ano. Entre as me-
didas que serão adotadas pelo 
WhatsApp, há a previsão de que 
o TSE tenha um canal de denún-
cias contra disparos em massa.

Além do aplicativo de men-
sagens mais usado pelos bra-
sileiros, a estratégia para com-
bater a divulgação de notícias 
falsas foi firmada por Twitter, 
TikTok, Facebook, Google, 
Instagram, YouTube e Kwai. 
Ainda está sendo feita uma 
negociação com o LinkedIn

— Estamos todos preocupa-
dos e empenhados em preservar 
um ambiente de debate livre, 
amplo, robusto, mas que preser-
ve regras mínimas de legalidade, 
e de civilidade, e portanto, esta-
mos empenhados em combater 
o ódio, a criminalidade difundi-
da online e teorias conspirató-
rias de ataque às democracias. É 
impossível exagerar no mundo 

contemporâneo a importância 
que assumiram as mídias digi-
tais. E consequentemente é im-
possível exagerar a importância 
de uma parceria como esta que 
estamos aqui celebrando — dis-
se o presidente do TSE, ministro 
Luís Roberto Barroso, em evento 
por videoconferência com repre-
sentantes das plataformas.

Entre as medidas adotadas 
estão a criação de um canal de 
denúncias de conteúdos que vei-
culem informações falsas sobre 
as eleições no Facebook, o desen-

Arnaldo Jabor morre aos 81 anos em São PauloTSE assina acordo com plataformas digitais, 
e WhatsApp terá canal direto de denúncias O cineasta, cronista e jor-

nalista Arnaldo Jabor, de 81 
anos, morreu na madrugada 
desta terça (15) em São Paulo. 
Ele estava internado desde 
dezembro do ano passado no 
Hospital Sírio-Libanês, na re-
gião central da cidade.

O velório será realizado uma 
cerimônia fechada para familia-
res e amigos próximos em São 
Paulo na tarde desta terça-feira 
(15). À noite, o corpo de Jabor 
será levado para o Rio de Janei-
ro, onde será realizada uma nova 
cerimônia, aberta ao público, no 
Museu de Arte Moderna (MAM).

Jabor havia sido hospitaliza-
do após sofrer um acidente vas-
cular cerebral (AVC). Segundo a 

família, ele faleceu por volta da 
meia-noite, em decorrência de 
complicações do AVC.

Jabor dirigiu "Eu sei que vou 
te amar" (1986), indicado à Pal-
ma de Ouro de melhor filme do 
Festival de Cannes. Era colunista 
de telejornais da TV Globo desde 
1991 e deixou pronto um filme 
inédito, 'Meu último desejo', lon-
ga-metragem baseado em conto 
de Rubem Fonseca

Trajetória
Arnaldo Jabor teve extensa 

carreira dedicada ao cinema, à 
literatura e ao jornalismo. No ci-
nema, dirigiu sete longas, dois 
curtas e dois documentários. 
Também era cronista e jornalista.

A partir de 1º de novembro, o WhatsApp não será mais compatível com aparelhos Android 4.0.4

Foto: Divulgação

volvimento de um robô de con-
versa (chatbot) no Instagram 
para que as pessoas possam 
tirar dúvidas sobre o processo 
eleitoral, e um canal de denún-
cias no Twitter para a análise, 
por parte do TSE, de violações 
de regras da plataforma.

O Twitter, cujo compor-
tamento em relação à disse-
minação de desinformação 
vem sendo criticado, ainda se 
comprometeu a ter "uma atu-
ação diligente " na apreciação 
das denúncias.

A EMPRESA FAB MIX CONCRETOS LTDA, CNPJ: 22.888.990/0001-
89, TORNA PUBLICO QUE RECEBEU DA SECRETARIA MUNICI-
PAL DE AGRICULTURA E MEIO AMBIENTE – SEMAM, ATRAVES 
DO PROCESSO Nº 2021/032748, A LICENÇA DE OPERAÇÃO Nº 
007/2022, VALIDA ATÉ 27/01/2027 PARA PREPARAÇÃO DE CON-
CRETO, SITUADA NA RUA JOSE BATALHA, 535- VILA DE CAVA- 
NOVA IGUAÇU- RJ – CEP: 26.052-530.

CONCESSÃO DE LICENÇA 



POLÍTICAESPECIAL4
Quarta-Feira 16  de Fevereiro de 2022

POLÍTICA ESPECIAL 5
Quarta-Feira 16  de Fevereiro de 2022

Existe um ditado popular que diz “Ele nasceu para isso”. Esse é o 
caso do vereador da cidade de Mesquita, Dudu 2D Em menos de 2 
anos de exercício no Poder Legislativo da cidade, ele já mostrou o 
seu potencial. Parcerias, conversas e diálogos com pessoas certas 
proporcionaram a conquista de um recurso inédito em investi-

mentos para o município em mais de 8 milhões de reais. Principalmente para 
o bairro de Rocha Sobrinho e localidades vizinhas, onde ele plantou com mui-
ta responsabilidade essa semente da política social. 
A princípio o vereador conseguiu colocar em andamento três projetos que vocês 
verão nessa edição. Mas isso é só o começo para alcançar vôos bem mais altos 
como chegar ao Congresso Nacional como deputado federal com votação expres-
siva. Para complementar esse projeto, Dudu 2D conta com a parceria e um ótimo 
trabalho e relacionamento com o prefeito Jorge Miranda e seu irmão, Secretário 
de Governo Renato Miranda, pré-candidato a deputado estadual. “Coisas boas vi-
rão por aí”.  Garante o Legislador, Dudu 2D.

Vereador de Mesquita, Dudu 2D é pré-candidato 
a Deputado Federal conseguindo mais de R$ 8 
milhões de indicações para o município

Renato Miranda e Vereador Dudu 2D, parceria que deu certo.

Tudo indica que vereador Dudu 2D concorre-
rá as eleições à Deputado Federal, fazendo 
uma “dobradinha” com Secretário de Gover-
nança Renato Miranda, irmão do Prefeito 
Jorge Miranda que também é pré-candidato 
a Deputado Estadual
Com destaque na atuação pelas defesas em 
plenário e pelas importantes indicações le-
gislativas protocoladas, Dudu 2D é um dos 
vereadores mais atuante na casa legislativa.
Com apenas um ano e dois meses de man-
dato, o vereador Dudu 2D se tornou líder de 
Governo, se destacando pela sua determina-
ção e competência em atender a população 
visando trazer melhorias e qualidade de vida.
Com isso, um de seus primeiros projetos 
indicados e aprovados na Câmara é a Vila 
Olímpica, no bairro de Rocha Sobrinho, que 
já está sendo construída no campo do Es-
trela, local onde a população sempre sofreu 
pela falta de cuidados e atenção, não pos-
suindo nenhuma área de lazer, atividades 
físicas e esportes.

Ao perceber que poderia ir além, o 
vereador Dudu 2D não parou por aí, 
levou mais uma vez a Câmara, dois 
projetos que mudaria por completo 
a realidade de vida dos moradores 
dessa região.

Projeto Vila Olímpica – Campo do Estrela

Campo do Estrela – Planta baixa

O grande nome da política da 
cidade de Mesquita na realida-
de não é o do prefeito Jorge Mi-
randa reeleito com aprovação 
de quase 80 por cento dos ci-
dadãos mesquitenses. O grande 
responsável por esse novo sis-
tema de Política é, na verdade 
o irmão do  chefe do Executivo.  
Seu nome é Renato Miranda 
que se colocou à disposição do 
Estado e pretende ser candida-
to nessas eleições para disputar 
com força uma cadeira na As-
sembléia Legislativa do Rio de 
Janeiro. Acordos sendo discu-
tidos. Planos feitos e parcerias 
a todo vapor..nossa diretoria, 
inclusive está preparando uma 
super matéria dando visibilida-

Nova forma de política funcionará 
também para o Estado do Rio

de das atribuições e valores desse pré-
-candidato diferente para ocupar com 
responsabilidade uma vaga de deputa-
do estadual do RJ. Aguardem...

Renato Miranda, Secretário de Governo

E o outro projeto indicado, no qual Dudu 2D con-
seguiu aprovação e de extrema importância para 
população dessa região, É A CONTRUÇÃO DE MAIS 
UMA CLÍNICA DA FAMÍLA, agora localizado no 
bairro Rocha Sobrinho.
Com essa construção, Mesquita contará com 100% 
de atenção básica a saúde. A Clínica da Família são 
compostas por uma equipe multiprofissional, Mé-
dico Clínico, Enfermeiro, Técnico de Enfermagem, 
Agente Comunitário de Saúde (ACS) e equipes de 
saúde bucal. Além de ter uma equipe do Núcleo 
Ampliado de Saúde da Família (NASF) composta 
por Nutricionista, Fisioterapeuta, Psicóloga, Assis-
tência Social, Sanitarista e Farmacêutico. Foi atra-
vés desses grandes feitos, em tão pouco tempo de 
mandato, que surgiu o desejo de diversos Partidos 
em levar o comprometimento e competência de 
Dudu 2D além. Sendo confirmada a sua candidatura 
à Deputado Federal, Dudu 2D se tornará um grande 
nome para essa disputa.

Um deles é a Lona Cultural no qual o seu desejo é trazer aos jovens Mesquitenses atividades de cunho 
cultural como shows, peças teatrais, oficinas, feiras de arte, cursos, artesanatos e etc.Lona Cultural
Atenção à Saúde

Rumo ao Congresso 

Eleições 2022Eleições 2022
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Prefeita de 
Japeri, Drª 
F e r n a n d a 
Ontiveros, e 
o secretario 
m u n i c i p a l 
de Desen-
volvimento, 
F r a n c i s c o 
Nacelio, re-

ceberam na tarde desta terça-
-feira (15) um grupo de morado-
res do bairro Guandu para ouvir 
reivindicações de melhorias 
para  toda região. Entre as prin-
cipais demandas estão inter-
venções nas ruas e melhorias 
na iluminação pública para 
proporcionar melhores condi-
ções de acesso aos moradores 
e os veículos, aumento da fro-
ta de ônibus, além das obras 
de drenagem e pavimentação 
do bairro. A chefe do executi-
vo disse que as demandas já 

A
serão atendidas a partir desta 
quarta-feira (16).

Entre os serviços anuncia-
dos pela prefeita para o bairro 
Guandu estão as intervenções 
emergenciais nas ruas para 
melhorar o fluxo de veículos e 
pessoas e melhorias no siste-
ma da iluminação pública. Os 
serviços serão executados pela 
Secretaria Municipal de Obras. 
Além disso, a prefeita afirmou 
que entrará em contato com a 
empresa que faz o itinerário de 
ônibus dentro da região e bus-
cará maneiras de aumentar a 
frota dos coletivos.

“A melhor forma de gover-
nar para a população é ouvindo 
cada um. Por isso, me reuni com 
os moradores e prestei muita 
atenção às demandas do bairro 
Guandu. Já assegurei que ainda 
nesta semana eles serão atendi-
dos. Vou conversar com os se-

Bairro Guandu receberá 
investimento de R$ 14 
milhões em obras

Os serviços serão executados pela Secretaria Municipal de Obras

cretários municipais de Obras e 
Serviços Públicos e de Seguran-
ça, Transporte e Ordem Urbana 
para juntos pensarmos tanto na 
intensificação dos serviços pú-
blicos, quanto no aumento da 
frota de ônibus no bairro”, disse.

Obras de drenagem e
 pavimentação a caminho
Durante o encontro, a pre-

feita Drª Fernanda Ontiveros 

aproveitou para anunciar 
aos moradores as obras de 
drenagem e pavimentação 
para o bairro Guandu. O pro-
cesso já está prestes a entrar 
na fase licitatória e tem pre-
visão de início ainda no pri-
meiro semestre deste ano. 
As obras serão custeadas 
com recursos próprios da 
prefeitura e o investimento 
previsto é de R$14 milhões.

“Até abril vamos começar 
as obras de drenagem e pa-
vimentação no Guandu, que 
seguirá o mesmo modelo de 
trabalho das obras no bairro 
São Sebastião. Esse é mais 
um serviço que a prefeitu-
ra pode fazer com recursos 
próprios e vai beneficiar 
moradores que tanto espe-
raram por dias melhores”, 
finalizou a prefeita.

A Prefeitura de Duque de 
Caxias está realizando obras de 
infraestrutura em todas as regiões 
da cidade. Além das obras de dre-
nagem e pavimentação que estão 
em andamento em diversos bair-
ros, realizadas com recursos pró-
prios pela Secretaria Municipal 
de Obras e Defesa Civil, outros im-
portantes projetos contam com a 
parceria do Governo do Estado e 
tem o objetivo de melhorar a qua-
lidade de vida da população.

Como parte da rotina diária, o 
prefeito Washington Reis visita 
obras que estão em andamento 
no município. No final de sema-
na passado, ele esteve na comu-
nidade Maruim, no bairro Jardim 
Gramacho, no primeiro distrito, 
em companhia do deputado es-
tadual Rosenverg Reis, do pre-
sidente da Câmara Municipal, 
Celso do Alba, e do secretário de 
Obras, João Carlos Grilo, onde 

conversou com moradores que 
agradeceram as melhorias.

Diversas ruas do bairro Jardim 
Gramacho já foram beneficiadas 
com recapeamento asfáltico e, 
as que faltam, estão serão con-
cluídas. Na região, os moradores 
também vão ganhar uma praça 
com quadra de areia, pista de 
caminhada, campo de grama sin-

Prefeito de Belford Roxo visita São Bernardo e 
Santa Mariapara anunciar obras em mais de 30 ruas

Obras beneficiam moradores do Jardim 
Gramacho, em Duque de Caxias

O prefeito de Belford Roxo, 
Wagner dos Santos Carneiro, 
o Waguinho, promoveu nesta 
segunda-feira (14-02) o lança-
mento das obras de fresagem e 
pavimentação em 32 ruas dos 
bairros São Bernardo e Santa 
Maria. Ao todo, os locais rece-
berão mais de 10 mil toneladas 
de asfalto, 91 mil metros qua-
drados de fresagem e 1.500 
metros quadrados de calçadas. 
Serão beneficiadas cerca de 15 
mil pessoas. Waguinho esteve 
acompanhado de seu vice Mar-
celo Canella, da deputada fe-
deral Daniela do Waguinho, do 
deputado estadual Márcio Ca-
nella, secretários e vereadores. 
Participaram também os verea-
dores de Araruama Oliveira da 
Guarda e Penha Bernardes.

As ruas que receberão 
as obras são: Anhanguera, 
Juruá, Itápolis, Catanduva, 

Avaré, Itaperucu, Tupacere-
ta, Tatuí, Ipê, Caramuru, Ibi-
tinga, Paraguaçu, Piratininga, 
Buriti, Jaú, Luis de Camões, 
Oliveira Salazar, São Sebas-
tião, Junqueira Freire e Espí-
rito Santo, entre outras.

De acordo com o prefeito 
Waguinho, quando se fala em 
São Bernardo engloba tam-
bém Santa Amélia e Santa Ma-
ria. “Estamos determinados, 
arregaçando as mangas para 
dar todos os dias dignidade às 
famílias e ver o sorriso estam-
pado nos cidadãos. Temos re-
sultados positivos pela união 
com os deputados Daniela do 
Waguinho (federal) e Márcio 
Canella (estadual) que man-
dam recursos para a cidade 
para ser usado em todas as 
áreas. Governo focado em 
transformar a vida das pesso-
as”, assegurou Waguinho.

O prefeito Washington Reis visita obras que estão em andamento no município

Foto: Divulgação

tética, academia de ginástica e 
playground, além de iluminação 
em Led em todas as ruas.

No domingo, Washington 
Reis também visitou as obras 
que estão sendo realizadas nos 
hospitais Dr. Moacyr Rodri-
gues do Carmo e Adão Pereira 
Nunes, este último municipa-
lizado recentemente.



Sábado 11 a Segunda 13 de Setembro de 2021

POLÍTICAPOLÍCIA 7
PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSOperações Foto: Divulgação

ais de 200 
policiais fe-
derais foram 
às ruas na 
manhã des-
ta terça-feira 
(15) para duas 
o p e r a ç õ e s 
que miravam 
o tráfico de 
drogas inter-

nacional no Rio. As duas opera-
ções tiveram, juntas, 39 manda-
dos de prisão expedidos.

A operação 'Turfe' visou cum-
prir 20 mandados de prisão e 30 
de busca e apreensão contra um 
grupo que comprava drogas de 
países produtores, como Bolívia e 
Colômbia, e intermediava a distri-
buição para o mercado europeu. 
Segundo as investigações, a qua-
drilha lava o dinheiro do crime 

M
com a aquisição de cavalos de 
corrida. Uma das equipes da Polí-
cia Federal esteve na Vila Cruzei-
ro, no Complexo da Penha, onde 
houve um intenso tiroteio logo 
no início da manhã.

Moradores da Vila Cruzei-
ro registraram um intenso 
tiroteio no início da manhã 
desta terça (15), durante uma 
ação da Polícia Militar e da 
Polícia Federal. Operação 
busca membros de uma qua-
drilha de tráfico internacio-
nal de drogas.

Além do Rio, agentes da PF 
cumpriram mandados também 
nos estados de São Paulo, Para-
ná, Santa Catarina e Mato Gros-
so, com medidas de cooperação 
policial no Paraguai, na Espanha 
e nos Emirados Árabes (Dubai). A 
investigação da operação 'Turfe' 

Ações da PF contra o tráfico 
internacional de drogas no Rio miram 
quadrilhas que atuam na Europa

Veículo blindado da Polícia Federal atua nas ruas do Rio

teve auxílio até da Agência An-
tidrogas dos Estados Unidos, a 
DEA (Drug Enforcement Admi-
nistration) e da Europol, que atua 
nos países europeus.

A investigação, que acontece 
há um ano e meio, desvendou o 
modus operandi de um grupo que 
comprava drogas da América do Sul 
e exportava para a Europa. Ao longo 
dos 18 meses de monitoramento, 
oito toneladas de cocaína foram 
apreendidas no Brasil e na Europa; 
mais de R$ 11 milhões foram arre-

cadados dos criminosos, antes da 
deflagração da investigação.

Tráfico internacional de drogas 
aliado a facções brasileiras
Policiais federais do Rio tam-

bém atuaram no âmbito da ope-
ração 'Brutium', que buscou 19 
mandados de prisão e 17 de busca 
e apreensão contra integrantes de 
uma quadrilha de tráfico interna-
cional de drogas que se aliou às 
duas maiores facções brasileiras. 
Segundo a Polícia Federal, os trafi-

cantes enviavam cocaína do Peru 
e da Bolívia para países da Europa. 
O grupo tinha um braço atuante 
na América Central. 

A investigação contou com 
a colaboração das forças de se-
gurança da França, Bélgica e 
Espanha, na Europa, além do 
Marrocos, na África, e da agência 
antidrogas norte-americana, a 
DEA. Mais de duas toneladas de 
cocaína e R$ 3,5 milhões foram 
apreendidos nos últimos dois 
anos de investigação.

A Polícia Civil afirma ter 
identificado o suspeito pela 
morte da designer de inte-
riores Flávia Euflázia da Sil-
va, de 44 anos, encontrada 
sem vida no banco do ca-
rona de uma caminhonete 
capotada, neste domingo, 
em Vargem Grande, na Zona 
Oeste do Rio. A principal li-
nha de investigação é de se 
tratar de um caso de femini-
cídio. Segundo a polícia, fo-
ram levantadas informações 
e foi descoberto que o autor 
fugiu para Teresópolis, na 
Região Serrana do Rio.

O  h o m e m  f o i  i d e nt i f i -
c a d o  c o m o  A l a n  d e  O l i -
v e i r a  d a  S i l v a ,  c o m  q u e m 
F l á v i a  t e v e  u m  r e l a c i o n a -
m e nt o.  D e  a c o r d o  c o m  a 
Po l í c i a  C i v i l ,  e l e  s e  a p r e -
s e nt o u  a o  p e r c e b e r  a  m o -
v i m e nt a ç ã o  d a s  e q u i p e s 
n a  r e g i ã o.  E l e  s e r á  l e v a d o 
p a r a  a  D e l e g a c i a  d e  H o m i -
c í d i o s  d a  C a p i t a l  ( D H C ) 
o n d e  d e v e  s e r  o u v i d o.

Segundo agentes, o laudo 
da perícia indica que Flávia 
foi morta com disparos de 
arma de fogo. Foram encon-
tradas três marcas de tiros 
na cabeça da empresária.

A Delegacia de Homicídios 
da Capital (DHC), que inves-
tiga o caso, tenta saber como 
a vítima foi parar dentro de 

Itália emite ordem 
internacional de prisão 
contra Robinho por estupro

Principal suspeito por morte de 
designer se entrega em Teresópolis

O Ministério Público de Milão, 
na Itália, emitiu uma ordem de 
prisão internacional e solicitou 
a extradição do atacante Robi-
nho, condenado a nove anos de 
prisão por estupro em grupo de 
uma jovem na cidade do norte 
da Itália em 2013, informou a im-
prensa local nesta terça-feira (15).

O mandado de detenção in-
ternacional é um problema para 
o jogador, que não poderá viajar 
para países com os quais a Itália 
tem acordos de extradição.

Não está descartada a possibi-
lidade de que as autoridades dos 
dois países alcancem um acordo 
para o cumprimento da pena em 
território brasileiro, pois a Cons-
tituição do Brasil não permite a 
extradição de seus cidadãos.

"Para nós, não muda se ele 
cumpre a condenação na Itália 
ou no Brasil. O que importa é que 
cumpra, sobretudo pelo crime 
cometido, para proteger as mu-
lheres", declarou à AFP o advoga-
do da vítima, Jacopo Gnocchi.

O tribunal de Cassação, 
última instância judicial da 
Itália, confirmou em 19 de 
janeiro a condenação por 
violência sexual grupal con-
tra uma jovem albanesa que 
comemorava 23 anos em um 
local conhecido de Milão.

Robinho, que jogava na época 
pelo Milan, e outros cinco com-
patriotas fizeram a jovem beber 
"a ponto de deixá-la inconscien-
te e incapaz de resistir" e depois 
tiveram "relações sexuais várias 
vezes seguidas" com ela.

O atacante brasileiro de 37 
anos, assim como o amigo Ri-
cardo Falco, foi condenado em 
2017 em primeira instância 
pelo tribunal de Milão e em 
dezembro de 2020 pelo tri-
bunal de apelações de Milão, 
que confirmou a condenação 
do jogador e considerou que o 
atleta agiu com "desprezo es-
pecial pela vítima, que foi bru-
talmente humilhada", afirma a 
sentença no caso.

Flávia foi encontrada sem vida dentro de um carro capotado 

Foto: Reprodução

uma caminhonete, encon-
trada tombada na Estrada de 
Mucuiba, próximo à residên-
cia. Uma das hipóteses in-
vestigadas é de que ela pode 
ter sido ferida ao tentar fugir 
do agressor. Ou ainda que, 
mesmo ferida, tenha tentado 
buscar socorro e perdeu a di-
reção do veículo.
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uzentas ve-
zes Gabi! 
Não é por 
acaso que 
Gabriel Bar-
bosa carrega 
o "gol" no 
apelido. Aos 
25 anos, o 
a t a c a n t e 
atingiu o 

feito de 200 gols na carreira (con-
fira vídeos de vários gols de sua 
carreira na reportagem). A marca 
foi alcançada após converter o 
pênalti - uma de suas especialida-
des - na goleada por 5 a 0 sobre o 
Nova Iguaçu, pelo Campeonato 
Carioca, no último domingo (13), 
em Volta Redonda.

Na esperança de disputar a 
Copa do Mundo, no Catar, em 
novembro, Gabriel se mostrou 
satisfeito com os números, mas 
declarou que a temporada está 

D
apenas no começo, e projetou um 
ano com muitas conquistas.

- É uma marca muito expres-
siva, que me deixa muito hon-
rado e ainda mais feliz por ter a 
completado com a camisa do 
Flamengo. Que possam vir mais 
e mais gols e eu siga ajudando a 
minha equipe. Os gols são im-
portantes, claro, mas a priorida-
de é vencer os jogos. Acredito 
que comecei bem o ano e espero 
manter essa pegada, encontrar 
o melhor nível físico e técnico 
para evoluir cada vez mais. Te-
nho grandes objetivos na minha 
carreira em 2022 - disse Gabigol.

O jogador estreou no futebol 
profissional aos 16 anos pelo San-
tos, contra o próprio Flamengo. 
Em sua primeira temporada, 
muitas vezes saindo do banco, 
foi discreto, com apenas dois gols 
em 13 partidas. No ano seguinte, 
iniciou o ano fazendo história ao 

De olho na Copa do Mundo e ídolo 
no Flamengo, Gabigol chega a 200 
gols na carreira: "Muito honrado"

Arrascaeta comandou o Flamengo contra o Nova Iguaçu 

Foto: Reuters

marcar o gol 12 mil do clube san-
tista na goleada por 5 a 1 contra o 
Botafogo-SP, pelo Campeonato 
Paulista de 2014, feito registrado e 
comemorado pelo craque. Gabriel 
se firmou como titular e, como se 
diz, "o resto é história".

De cabeça, pé esquerdo, direito, 
bola parada, bola rolando, jogando 
em casa ou como visitante… Gabi-
gol fez gol para todos os gostos! 
Quem mais comemorou as bolas 

na rede do atacante foram os fla-
menguistas, mas os santistas vêm 
logo atrás, seguidos pelos gols 
marcados com a camisa da “Ama-
relinha”. Confira os números do 
atacante por onde passou:

Onde tudo começou
Mostrando que tinha “estre-

la” desde o início da carreira, 
Gabriel foi chamado de última 
hora para o jogo em que fez seu 

primeiro gol como profissional. 
O menino Gabi, de apenas 16 
anos, estava em casa jogando 
videogame, quando recebeu o 
telefonema com a convocação 
para o jogo, após o atacante 
Victor Andrade ter sido vetado 
por tomar um analgésico. Aos 
36 minutos da segunda etapa, 
recebeu bom passe de Montillo 
e marcou o único gol do jogo, 
dando início a esta marca.

As notícias impactantes dos úl-
timos dias não são à toa: John Tex-
tor toma cada vez mais as rédeas 
do Botafogo na proporção em que 
a assinatura do contrato definitivo 
se aproxima. Em busca de técni-
co e reforços, o investidor acelera 
as mudanças no clube enquanto 
entra na semana que deve ser de 
últimos ajustes para oficializar 
a compra de 90% da Sociedade 
Anônima do Futebol.

A expectativa é que a burocra-
cia seja superada nos próximos 
dias, tanto que o americano tem 
viagem marcada para o Brasil para 
a semana que vem. Entre clube e 
investidor, o acordo já existe há 
tempos. As partes tratam dos últi-
mos detalhes jurídicos, principal-
mente sobre ativos que envolvem 
terceiros, como o Espaço Lonier 
e a concessão do Estádio Nilton 
Santos. Na última segunda-feira, 

Textor publicou que rejeitou acor-
dos que não condiziam com o que 
ele buscava para o futuro.

Entre esses acordos, estava a 
de fornecedora de material espor-
tivo. Botafogo e Volt assinaram 
três anos de contrato antes da che-
gada do americano, mas a parceria 
nunca foi anunciada oficialmente. 
Os uniformes estavam à disposi-
ção do clube, mas não chegaram a 
ser utilizados e o time profissional 
ainda usa a roupa da Kappa, mar-
ca cujo contrato terminou no fim 
do ano passado.

Com o processo adiantado, 
Textor tem a confiança para fazer 
mudanças estruturais e iniciar 
os movimentos que demandam 
mais investimento, sobretudo a 
busca por reforços. A análise de 
mercado e o contato com jogado-
res acontecem há algum tempo, 
mas a oficialização virá com a ga-

Perto de assinar contrato 
com o Botafogo, Textor acelera 
mudanças e buscas no mercado

Americano promoveu mudanças na estrutura do futebol

 Foto: Vitor Silva

rantia contratual.
A busca por reforços é dividi-

da entre os novos profissionais 
do clube, o diretor André Ma-
zzuco e o head scout Alessan-
dro Brito, além da equipe que já 
trabalhava com Textor, inclusive 
com contribuição do estafe do 

Crystal Palace. Já a definição do 
treinador é mais centralizada 
no investidor e nos cabeças da 
Eagle Holdings, porque é vista 
como mais estratégica e crucial 
para a estabilidade do processo.

O favorito para o cargo é o por-
tuguês Luís Castro, que está no Al 

Duhail, do Catar. No clube, os diri-
gentes pregam cautela, até por se 
tratar de um treinador empregado 
e preso por um contrato com mul-
ta rescisória. Ao mesmo tempo, 
os mais otimistas não descartam 
que o profissional fará na próxima 
terça-feira o último jogo pelo clube 


